

MUY CONMOVIDA CARMEN DE ALONSO RECIBIÓ SU PREMIO

En el Salón de Ceremonial y Protocolo de la Ilustre Municipalidad de La Serena, se entregó ayer la Insignia de Oro que simboliza el Premio Regional de Literatura chilena 1987, a la escritora Carmen de Alonso, distinguida con este premio trienal que comenzó a otorgarse el año 1975 por el Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés".

La escritora hizo un emotivo recuerdo de su vida, en que hizo renacer en el recuerdo a su maestra en la escuela de Ovalle, su viaje a Santiago en donde estudió en la escuela Normal y el Instituto Pedagógico, sus primeros cuentos "muy serios para adultos" y su posterior iniciación en el cuento infantil, sus colaboraciones en "El Peneca", y "Don Fausto", escondida bajo un seudónimo protector, su primer premio literario, al amor, la pérdida de su hija María Victoria.

En 1950 obtiene el premio internacional Hernández Cata y el presidente González Videla la envía a Cuba a recibir el galardón. Recorre México, Costa Rica, Ecuador. "Luego vendrán premios y libros hasta sumarse 12". Hizo añoranzas de calles y barrios de su niñez. Terminó diciendo: "Quisiera poder expresarles que estoy conmovida con esta distinción, y que en estos momentos sólo soy la hija agradecida que estrecha recuerdos y la emoción de este momento para decirles, gracias, muchas gracias".

Anteriormente habló en representación de la Sociedad de Escritores de Chile Edmundo de La Parra quien en una sabrosa y poética evocación de una época pasada reconstituyó costumbres, personajes, modas y estilos para ubicar a los asistentes en el contexto de que surgió como un cometa la figura de Carmen de Alonso.

Después de las palabras de La Parra, el presidente del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés", Jorge Martínez Castillo hizo entrega a la homenajeadá de la Insignia de Oro que simboliza el Premio Regional de Literatura en su versión 1987.

Finalmente la secretaria General de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, Adriana Peñafiel Villafañe, transmitió las felicitaciones que hacía el Alcalde de La Serena a través de su persona.

Al acto asistieron el Arzobispo de La Serena, Monseñor Bernardino Piñera, escritores, poetas, y personas del mundo de las letras.

El concertista en guitarra, Régulo Gayoso, interpretó hermosos temas con su virtuosismo conocido.



La escritora homenajeadá Carmen de Alonso recibe de manos de Jorge Martínez Castillo, presidente del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés" la insignia del Premio Regional de Literatura, versión 1987.

Muy conmovida Carmen de Alonso recibió su premio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muy conmovida Carmen de Alonso recibió su premio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile